

Vorweihnachtlicher Gruß und Dankeschön an alle Jugendtrainer

Geschrieben von: Adolf Weiß

Mittwoch, den 18. Dezember 2013 um 08:05 Uhr -

Gedicht eines fußballbegeisterten E-Jugend-Opas:

Es ist für keinen Menschen leicht,
in einem Ehrenamt zu sein,
wie viel man tut und wann es reicht,
entscheiden Sie für sich allein.

Stets sein Bestes will man geben,
für unsere Fußballjungs, stets bemüht,
unsere Kinder können das Fußball-Leben leben,
wenn man für Kinder sich bemüht.

Für die Mühen und die Wehen,
die, die Trainer jahrelang erbracht,
einmal "DANKE, gern geschehen –
wir haben auch an Sie gedacht."

Viele Stunden sind Sie tätig,
unermüdlich ist Euer Tun,
gerade, wenn der Stress zu stetig,
ist es Zeit, mal auszuruhen.

Was Sie tun, ist unentgeltlich,
für die Fußballjugend gern erbracht,
trotz Beruf und Familie und so erheblich,
habt Ihr die Jugendarbeit sehr gut gemacht.

Nicht genug können wir danken,
eure Arbeit macht uns und den Kindern froh,
denn Ehrenamt kennt keine Schranken,
wir Eltern und Kinder wünschen uns: macht weiter so.

Vorweihnachtlicher Gruß und Dankeschön an alle Jugendtrainer

Geschrieben von: Adolf Weiß

Mittwoch, den 18. Dezember 2013 um 08:05 Uhr -

Wir wünschen Euch von ganzen Herzen, geruhsame Adventstage, frohe und gesegnete Weihnachten sowie ein gesunden Start in das Jahr 2014!

Adolf Weiß